

Vorlage der Stadt Speyer



Vorlagen-Nr.: 0216/2006

Abteilung: Fachbereich 3 - FBL

Bearbeiter/in:

Beratungsfolge	Termin	Behandlung	Beratungsstatus
Kulturausschuss	12.12.2006	öffentlich	empfehlende Beschlussfassung

Betreff: Straßenbenennung im Bebauungsplan-Gebiet "Melchior-Heß-Gelände"

Beschlussempfehlung:

Der Kulturausschuss empfiehlt dem Stadtrat im Bebauungsplangebiet „Melchoir-Heß-Gelände“ zwei der unten aufgeführten Namensvorschläge als zukünftige Straßenbezeichnungen zu wählen.

Begründung:

Im Bebauungsplangebiet „Melchior-Heß-Gelände“ wird die amtliche Benennung künftiger Erschließungswege erforderlich, da eine **eindeutige** Integration der geplanten Gebäude in den vorhandenen Hausnummernbestand nicht mehr möglich ist.

Das Sachgebiet „Vermessung“ der Bauverwaltung empfiehlt deshalb die Benennung von zwei Hauptbereichen, die im beigefügten Plan farblich markiert sind.

Die Querverbindung zwischen Linden-/Marxgärtenstraße (grün gekennzeichnet) könnte in Anlehnung an die nähere Umgebung mit dem Namen „Am Melchior-Heß-Park“ versehen werden.

Der zweite Erschließungskomplex (orange) sollte im nördlichen Teil (gepunktet orange) – mit entspr. Unternummerierung – der St. German-Straße zugeordnet werden. Für den südlichen Teil stehen aus Sicht der Verwaltung folgende Bezeichnungen zur Auswahl:

An der Froschau

Am Hammelturm

Am Rohrturm